

## Toldero es acusado del homicidio del Día del Trabajador

# Fallece Francisca Sandoval, periodista baleada en Meiggs

“Haremos todo lo posible para encontrar la verdad”, prometió Señal 3, medio en que se desempeñaba. Izkia Siches expresó el pesar del Gobierno.



La periodista asesinada, Francisca Sandoval.

Por René González R.

**E**sta mañana, a las 10:58 horas, falleció la periodista de Señal 3 de La Victoria, Francisca Sandoval Astudillo, quien permaneció 12 días agónica en la exPosta Central, luego de que recibiera un disparo en su cabeza, mientras cubría los desórdenes en el barrio Meiggs durante la marcha alternativa del Día del Trabajador, celebrado el 1 de mayo.

Sandoval realizaba sus labores a una distancia prudente de los disturbios, que se vivían durante la manifestación convocada por la Central Clasista de Trabajadores y que encontró la resistencia de un grupo organizado de vendedores ambulantes, que, en grupos premunidos de palos y armas blancas, defendieron sus toldos, algunos de los cuales igual fueron arrasados.

Sin embargo, hubo disparos de todo tipo: de armas de fogeo y de armas reales. Y un proyectil impactó el rostro de la periodista, atravesando la máscara de gases con la que iba equipada. Otras dos personas recibieron balazos, pero fueron dadas de alta esa misma noche.

En cambio, la reportera no solo recibió el tiro en su rostro, sino que además cayó pesadamente tras ser golpeada por el proyectil.

El vendedor ambulante, Marcelo Naranjo, hoy es el único formalizado por “homicidio frustrado”, calidad que cambiará a consumado. Además, otras dos personas están imputadas por los disparos del Día del Trabajador.

El comunicado del Hospital de Urgencia de la Asistencia Pública dice que

sinaron. A través de estas palabras confirmamos el fallecimiento de nuestra querida Fran. Te extrañaremos y haremos todo lo posible para encontrar la verdad”, se lee en el post.

La ministra del Interior, Izkia Siches, comunicó las condolencias del Gobierno en Radio Pudahuel, donde era entrevistada por Pablo Aguilera: “Lamento el fallecimiento de Francisca, es una joven periodista, quien deja un hijo pequeño. He podido compartir con la familia el profundo dolor. Nadie sale a la calle y espera que a un hijo le pase algo como esto y hemos tenido lamentables historias como estas en distintos contextos”.

El periodista le preguntó por qué el Gobierno en los primeros días no pidió prisión preventiva en contra de detenidos por disparos. Siches respondió que “hay roles que son diferentes, pero necesitamos ponernos de acuerdo en qué vamos a tolerar o no como país (...) nos hemos comprometido como Ministerio a perseguir a quienes percutan armas”.

Y concluyó: “Nos habla del momento que atraviesa el país, de lo necesario que es volver a un espacio de mayor orden y eso requiere la voluntad de los distintos sectores para que personas como Francisca no terminen falleciendo o con heridas graves. Es un trabajo que no podemos hacerlo solo como gobierno”.

“la paciente ingresó en estado de extrema gravedad, producto de un traumatismo encéfalo craneano por un proyectil balístico. Fue intervenida quirúrgicamente, y posteriormente se mantuvo en soporte vital avanzado durante 12 días, sin mejorías neurológicas y evolucionando a una falla multiorgánica, que provocó su fallecimiento”.

### “Te extrañaremos”

Conocida la noticia, Señal 3 recurrió a Twitter para expresar su pesar, comprometándose a investigar los trágicos hechos. “Francisca no se nos fue. La ase-